

Les autorités vénézuéliennes impulsent la reforestation dans le pays



Caracas, 24 février (RHC-PL)- Plus de 10 000 personnes ont participé dimanche à la 14^e journée Nationale de Collecte de Graines au Venezuela, dans le cadre des actions gouvernementales pour impulser la reforestation du pays.

Les fonctionnaires du gouvernement ont signalé que cette initiative qui fait participer les communautés à la préservation de l'environnement vénézuélien permettra de planter quelque 3 millions d'arbres cette année.

La journée de collecte de graines est une des étapes de la Mission Arbre et a été réalisée dans 15 des 23 États , ainsi que dans le District Capital.

Des comités de conservation, des collèges, des universités, des collectifs environnementaux et communaux, entre autres entités y ont participé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/15512-les-autorites-venezueliennes-impulsent-la-reforestation-dans-le-pays>



Radio Habana Cuba